

- 12. Updates to the Heritage Grant Program for Building Restoration**
- Mise à jour du Programme de subventions au patrimoine pour la restauration des édifices**

**Committee recommendation(s)**

**That Council :**

- 1. Approve the updated “Guidelines for the Heritage Property Grant Program” attached as Document 1, effective for the 2025 program.**
- 2. Change the program name to “Heritage Property Grant Program”, effective for the 2025 program.**

**Recommandation(s) du Comité**

**Que le Conseil :**

- 1. Approuve la version à jour des « Lignes directrices du Programme de subventions au patrimoine pour la restauration des édifices » (document 1 ci-joint), dans le cadre du programme de 2025;**
- 2. Remplace le nom du programme par « Programme de subventions pour les propriétés patrimoniales », dans le cadre du programme de 2025.**

**Documentation/Documentation**

- 1. Manager’s report, Right of Way, Heritage, and Urban Design Services, Planning, Development and Building Services Department, submitted on August 28, 2024 (ACS2024-PDB-RHU-0050)**

Rapport du Gestionnaire, Services des emprises, du patrimoine et du design urbain, Direction générale des services de la planification, de l’aménagement et du bâtiment, soumis le 28 août 2024 (ACS2024-PDB-RHU-0050)